

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

AÑO VI. REDACCION. ALCOY, SABADO 10 DE NOVIEMBRE DE 1883. ADMINISTRACION. NÚM. 1,727. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.



R. I. P.

LA SEÑORITA

DOÑA MILAGRO GOSALBEZ Y SAMPER,

falleció el día 31 de Octubre último.

Hoy sábado á las 10 de su mañana, se celebrará el FUNERAL por el eterno descanso de su alma, en la Iglesia Pa roquial de San Lorenzo Mártir, de la Villa de Alberique.

Su inconsolable madre, abuela, hermanos, hermano político, tíos, sobrinos, primos y demás parientes, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios, de lo que recibirán favor.

dueños de los puestos, es indudable que los levanten maldiciendo la mala suerte que les ha cabido por esta vez.

Preocupa á la poblacion desde hace algunos meses la formacion continuada de comités políticos, cosa que se ha tomado con verdadero furor, cual si fuera de moda en esta ciudad, donde hace años nose trataba politica. Durante la presente semana se ha organizado, tardíamente á mi ver, el comité sagastino. No es politica de division la que Alcoy necesita, y si á la diferencia de personalidades, que no á otra cosa responden los numerosos partidos españoles, añadimos la heterogeneidad de los elementos que constituyen en Alcoy formados, facil es sacar la conclusion que de tanto comité puede resultar.

Si cuando no habia fraccionamiento de fuerzas. la mala inteligencia de los iniciadores en la materia no permitió que personas como los Sres. Gosalbez, Aura-Boronat, Liorga y tantos otros alcoyanos de posicion residentes en Madrid, ocuparan la representacion de Alcoy en las Cortes, que vá á suceder ahora?

¡No llegará nunca Alcoy á comprender lo que verdaderamente le conviene! ¡No tenemos el ejemplo de mas de un diputado, con tantamente elegido por una localidad, ser atendido por los amigos en épocas de su partido triunfante, por los adversarios en tiempos de oposicion! ¿Qué beneficios nos han proporcionado tantos diputados por este distrito nombrados, mas más de las veces sin conocernos? Estoy seguro de que algo más valdria nuestra ciudad si enviara para que la representasen á hijos, suyos, piensen como piensen; sin mirar su color politico, que ellos se abrierian camino y nunca olvidarian á la poblacion que les daba su apoyo con su confianza, y no permitirian que quedase postergada, como hoy lo está, no ya á las capitales de provincia, muchas de las cuales no pueden ponerse al lado de nuestra ciudad, ni como poblacion, ni como riqueza, sino á simples villas, que solo nos aventajan en que tienen quien se acuerde de ellas. Tiempo es ya de que los verdaderos hijos de Alcoy, los que llevamos en nuestras venas la sangre dignificada por cien generaciones de honrados industriales, comprendamos la verdad de estas indicaciones y dejemos á un lado el ciego egoismo que nos fascina cuando al hablar de uno de los mejores, creemos que por haberle visto crecer con nosotros no puede llegar á valer tanto ó más que el primer advenedizo.

Alcoy tiene hijos ilustres. Nombrad en los Gobelinos al Sr. Perez, el antiguo catedrático de nuestra Escuela Industrial; preguntad por el Director de la Escuela Nacional de pintura en Paris, el Sr. Gisbert, y sabreis que honra á Alcoy. Entre nosotros es probable que alguno lo ignore: Muchos otros se podrian citar, pero para no ir tan lejos, basta con el ejemplo del ex-diputado Sr. Aura-Boronat. En Alcoy no pasa de uno de tantos hijos de la localidad; en Madrid se le aprecia y se le estima, se le escucha y se le atiende. Siendo aún joven el Sr. Aura, si Alcoy le diese su apoyo no llegaría á las mayores dignidades? Puedo asegurar desde ahora que si, y tambien que Alcoy no quedaria contenta de su nombramiento. Esta seria la única manera de crear para el porvenir personas interesadas por la localidad, y lo dicho del Sr. Aura, sin querer me oscuro en nada su notoria disposicion, podría decirse de algunos otros alcoyanos que no necesitarian para encunbrarse mas que el apoyo necesario y salir de la esfera de accion en que hoy se agitan.

Teatros y circos.

La semana que debo reseñar hoy, ha sido tan caçasa tan poco importante en novedades y acontecimientos teatrales, que con cuatro palabras pudiera en rigor hacerse.

«D. Juan Tenorio ha privado como de costumbre, por esta época del año, en el Español, en la Zarzuela, en Novedades, en Martín, hasta en Variedades, actores más ó menos célebres, más ó menos apropósito para presentarnos el tipo que concibió Zorilla y con el cual inmortalizó su nombre de gran poeta dramático, han hecho las delicias de sus respectivos públicos.

Como de lo sublime á lo ridículo no hay mas que un paso, esta semana ha habido, á la verdad, mas de una ocasion de reirse á mandíbula baltiente en algunas escenas, las mas tristes del Tenorio, y de ver mas de un D. Juan y mas de una D.ª Inés, capaces de crispár los nervios á hombre mas línfático.

Pero en cambio, Vico en la Zarzuela y el primer actor Sr. Maza en El Español, han cumplido como buenos, quedando el primero á la altura de su renombrado apellido, y mostrándose el segundo digno sustituto de Rafael Calvo, que anda cogiendo abundantes laureles por apartadas trasatlánticas regiones.

Véase el anuncio de la cuarta plana farmacia de J. Murillo.

A JOY 10 DE NOVIEMBRE DE 1883.

Una carta

Nuestro estimado colega *El Comercio Andalus* viene publicando una serie de cartas de esta ciudad dignas de llamar la atencion. La última publicada contiene algunas consideraciones interesantes, y con el fin de que las mismas sean conocidas de nuestros paisanos, trasladamos la mencionada carta íntegra á nuestras columnas. Dice así:

«Señor director de *El Comercio Andalus*, Alcoy 4 de Noviembre de 1883.

Querido amigo: Poco hay que añadir como novedad en mis escritas á lo que queda expuesto respecto á la industria y comercio locales. No así con lo que toca á la agricultura, que se encuentra de enhorabuena con las excelentes cosechas habidas, especialmente la vinícola, que en terrenos ha sobrepujado á la que jamás vieron sus actuales poseedores, y lo que más hace esperar á estos mismos, es la probabilidad de pre-

cios especiales, si se ha de dar crédito á que son varios los comisionistas que andan comprando por nuestra zona y pagan á 10 á reales el cántaro de 11'55 litros. Esto, sin embargo, no han de tenerlo en cuenta los propietarios, porque generalmente en los primeros momentos las compras que se hacen tienen sólo por objeto repesar los vinos añejos en depósito en Cetta, Burleos ó Marsella, y que al llegar á esta época del año se encuentran más ó menos picados y de difícil colocacion, sin una recomposicion natural que atenué los efectos de las artificiales que anteriormente hayan sufrido.

El tiempo, cerrado en agua, se dispone á beneficiar nuestros campos, con excelente sazón para la siembra. En cambio, la feria de Cocentaina ha perdido mucho por causa de la lluvia, habiendo sido corto el número de transacciones efectuadas en cuadrúpedos, y aún menor el negocio hecho por los feriantes, muchos de los cuales han abierto algún día la tienda sin sacar para comer. En vista de la marcha del temporal y de la indicacion barométrica, que camina hacia la lluvia, creo verdaderamente aguada la feria para el presente año, pues pasado el día de hoy, en el cual se cifraban las esperanzas de los

las cubiertas de musgo y de poderosa vegetacion, cuyo aspecto á la pálida luz de la luna tenia algo de imponente y de siniestro.

Acá y acullá se elevaban gigantescos pórticos, que daban paso á interminables salones, de los cuales solo subsistian las paredes. Copudos árboles crecian en medio de las salas, en el sitio en que los señores de horca y cuchillo y los esforzados a lalides se sentaban en otros tiempos á la mesa del festín. Lanzábanse en el espacio escalas de atrevida estructura, y, en medio de aquellos nobles despojos, veíase una torre que, apoyada por una lançha brecha, parecia sostenerse solo por un milagro de equilibrio. En resúmen, el interior de las ruinas presentaba un laberinto de escombros y motorarles tan complicados que, una vez dentro, ora difícil encontrar la salida.

El marqués se detuvo al llegar allí.

—Los hombres que nos perziguen son verdaderamente unos patanes que no saben lo que se hacen, dijo. Lo primero que debian haber procurado era impedirnos la entrada en este sitio. Ahora van á creer que no saldremos de aquí, y perderán un tiempo precioso en registrar los mil y un escondrijos que ofrecen estas ruinas.

—Sin duda! balbuceó Lázaro. Pero ¿no acabarán al fin por encontrarnos?

—No por cierto, porque no nos quedaremos aquí?

—Un minuto nada mas, señor marqués.

—Ni un minuto, ni un segundo ¿No comprendes que la persecucion va á empezar de nuevo mas encarnizada que nunca?

—Les llevamos la delantera.

—Pero es muy poca, y, por otra parte, nosotros somos dos y ellos son muchísimos; nosotros estamos cansados, ellos vienen de refresco y siempre habrá algunos que nos aventajen en la carrera. Apresurémonos, pues, hasta guarecernos en aquellas ruinas ó aquellas rocas que se ven allá en lo alto, donde pueden perder la pista los ojeadores y nosotros sortear sus maniobras.

En aquel mismo instante, y como para confirmar las palabras del marqués, resonó detras de los fugitivos un inmenso clamoreo, y los labriegos, agitando sus antorchas, empezaron á trépar por los flancos de la colina, produciendo un efecto extraño y fantástico.

—¿Qué te decia yo? murmuró el caballero esforzándose por acelerar su marcha.

Lázaro, aguijoneado por el miedo, siguió á su amo con no menos ligereza, y en pocos minutos llegaron los dos al recinto de las ruinas del Aguila de piedra, antiguo castillo ó fortaleza destruido dos siglos atras á consecuencia de un largo sitio que sostuvo su señor, desde cuya época quedó abandonado, convirtiéndose con el trascurso del tiempo en un grandioso caos de inmensas mo-

pelear! Y, levantándose de un salto, se desembarazó de las ramas que no habian podido protegerle disparó una de sus pistolas sobre Maclou, que cayó de espaldas, y echó á correr, seguido de Lázaro dirigiéndose hacia la cumbre de la colina, cuyas laderas cubria el bosque. El compañero del infortunado Maclou apuntó á toda prisa su mosquete é hizo fuego; pero su bala se perdió en el espacio. Entonces se puso á tocar su trompa desesperadamente interrumpiéndose solo para lanzar gritos de socorro con toda la fuerza de sus pulmones.

Aquellas dos detonaciones y los gritos que la siguieron, denunciando claramente la presencia del enemigo, ocasionaron una gran conmocion en los exploradores. Rompióse inmediatamente el círculo y todas las antorchas se dirigieron hacia el punto en que yacia el cadáver. Muy luego se formó un gran grupo en torno del compañero de Maclou, el cual contó lo sucedido é indicó la direccion que habian seguido los fugitivos.

—¡Van á las ruinas del Aguila de piedra! dijo con aire de triunfo Medardo Taboureau, que se encontraba en el número de los ojeadores y se distinguía entre los mar ardientes y encarizados. Muestros son! ¡no se nos escaparán! Los conduciremos en triunfo á presencia del juez y al patíbulo, si no mueren esta noche á nuestras manos!

Su ausencia ha perturbado, á no dudar, la marcha regular de las cosas en el clásico coliseo. Creímos todos, que á pesar de las exigencias injustificadas de Vico y la Tenorio, que los alejaron de allí, la empresa del teatro de la plaza del Príncipe, habla resuelto el problema formando los dos cuadros de compañía de que ya di cuenta á sus lectores, cuando ahora de repente, casi á principios de la temporada, nos sorprende la noticia de que Manuel Catalina abandona la dirección de aquel teatro, y los periódicos hablan de inminentes desmembramientos que parece ha iniciado ya una apereabilísima dama jóven que se retira con su director.

¡Materiales de bastidores! cuyas consecuencias no puede contrarrestar ni Felipe Ducacal, el cual tiene aptitudes especiales para ello!

En el teatro Real parece que van enloqueciéndose las cosas que tan torcidas andaban.

El famoso tenor Massini está restablecido de su indisposición, y ha cantado ya *L' Affricana*, ópera que obtuvo un éxito muy lisonjero, mas aun que el de *Dinorah*, del cual hablaba en mi carta última.

Hora era ya de que los constantes concurrentes al régio coliseo oyeran las obras que tan caras les cuestan, cual deben ser interpretadas en el primer teatro de España y uno de los que figuran en primera fila en Europa.

La tiple Sra. Gargano, demostró en esa obra una vez mas las cualidades excelentísimas de cantante y de actriz de la adornan, y que todos aplaudieron en *Dinorah*, y el conjunto resultó muy satisfactorio. De Massiniño hablo. Como era natural cumplió como quien es.

En casi todos los teatros de segundo orden hay anunciados estrenos que á mi me hacen temblar. No sé que mala yerba han pisado los autores que se dedican al género de juguetes en un acto para esos coliseos de á tres reales la pieza, ó qué exigencias nuevas se han despertado en el público que los favorece, ello es que en *Lara* y en *Eslava* se cuentan los fracasos casi por el estilo.

estrenos, que en *Madrid* y en *Martin* ninguna de las obritas nuevas ha hecho gran fortuna y que en *Varietades* Lujan y Vallés parecen atenerse al refran aquel: *Mas vale malo conocido, que bueno por conocer* y siguen tirando con su familia del tío *Maroma* y otras novedades por autanucoche, sin embargo, el juguete, lirico en un acto *Olelo Desdémoma* fué bastante bien recibido en *Martin*. El público llamó á los autores de la letra y de la música al palco escénico y aplaudió mucho á los interpretes de la obra señora Garcia y señoras Vidgain y Sanchez, Dios depare igual resultado cuando menos á los juguetes nuevos; *La tienda de comestibles*, *Buenas noches señores* y *meterse en honduras* anunciados en *Eslava*, *Escuela antigua* que debe estrenarse en *Lara* una de esta noches y *Noches de Madrid* y

Barro y Cristal que se estudian en *Martin* y *Madrid* respectivamente.

El que está de enhorabuena es Cereseda. El teatro-circo de Price se llena de bote en bote todas las noches. Calculan algunos que el afortunado empresario lleva ganado ya en los quince dias que van de temporada, lo que otro cualquiera quisiera para todo el invierno. Pero Dios quiera no nos dé una indigestion de Mascota. Los carteles anuncian para esta noche la ciento dos representacion de esa opereta,

Madrid 8 de Noviembre de 1883.

Noticias é intereses

locales y regionales.

En nuestro ilustrado colega *El Correo*, de Madrid leemos lo siguiente:

«El señor director general de Rentas Estancadas nos manifiesta haber dado las órdenes oportunas á las fábricas de tabacos de esta capital y Alicante, á fin de que las labores de cajetillas se hagan con el esmero debido.

Tambien nos ha remitido unas cajetillas de 35 céntimos que se diferencian bastante de algunas que se expenden en los estancos.»

Por lo que se refiere á la primera parte de la noticia, nos parece muy bien la orden dada por el señor director general de Rentas Estancadas, á fin de que las labores de cajetillas se hagan con esmero, lo cual seguramente en esta provincia es mas necesario que en ninguna otra.

En cuanto á la segunda parte del suelto tras crito, solo podemos decir, que la voz pública señala el hecho de que en algunos estancos de esta ciudad se espende tabaco de contrabando y lo mismo suponemos ocurrirá fuera de aquí. Aunque el hecho no podemos comprobarlo, creemos que las autoridades deban averiguar si el rumor es cierto, y en su caso adoptar las medidas que el caso requiere.

Ha desaparecido de la casa paterna un joven de 15 años, llamado Tomás Ganga Durá, vecino de Castalla.

De una casa de la calle del Vall esquina á la del Mercado, saltó á la calle, ayer por la mañana, un pollo, que fue recogido por un municipal y llevado á la Casa Consistorial, donde se conserva á disposicion de su dueño.

Ayer tarde se debió efectuar en la explanada del Cuartel la revision y prueba de las bombas de incendios y mangas correspondientes, de propiedad del Ayuntamiento.

Buena falta hace que menudeen los ejercicios de esta indole, con el fin de subsanar las faltas que se noten.

Leemos en *La Paz*, de Murcia: «El sábado fueron detenidos por el inspector Sr. Turpin, una jóven de unos 16 años y un muchacho de poco más, que huyeron de sus respectivas familias de Alicante, por oponerse á sus resoluciones. La madre de ella llegó ayer y se llevó á su hija de la Correccion, donde han estado los dos detenidos.»

En la gran funcion gimnástica-aerostática que la compañía que dirige el Sr. Romero prepara para mañana en la tarde en la plaza de toros, habrá una novedad que agrada de seguro al público. El director de la compañía, deseoso de corresponder á la galanteria del público alcaetano y al favor que le dispensa, ha dispuesto, que en vez de un cordero, como se ha anunciado en los programas, suba el capitán Caballer en su globo montado en un bravo novillo, de muchas libras, el cual se adjudicará al regreso del aeronauta, entre los concurrentes á la funcion.

Auguramos desde luego un lleno completo.

El espectáculo de la mañana y parte de la tarde, en las calles mas céntricas de la población, fué ayer el traslado de un becerro, el cual para cruzar un trayecto que puede recorrerse en diez minutos, estuvo algunas horas, gracias á la manera incalificable como era llevado por media docena de mozos, de los cuales tres tiraban de las cuerdas hácia adelante y los otros hácia atras, imposibilitando con este sistema de fuerzas contrarías toda accion al pobre animal, cuyo aspecto, por otro lado, era completamente inofensivo y no parecia requerir tal lujo de precauciones.

Las peripecias del improvisado espectáculo, dieron origen á la rotura de los cristales del escaparate de una hojalateria de la calle de San Lorenzo y no sabemos si ocurriria, ademas de este, alguno otro percance.

Los agentes de la autoridad brillaron por su ausencia, apesar de ocurrir el hecho cerca de la Casa Consistorial y percibirse el jolgorio y la griteria á larga distancia.

El movimiento de poblacion ocurrido en los dos pueblos de la provincia de mas de 20.000 almas, ó sean Alicante y Alcoy, durante la primera semana del presente mes, arroja un total de 36 nacimientos y 36 defunciones, resultando, por consiguiente, un aumento en el censo de 10 individuos.

Las defunciones han sido 16 en Alicante y 20 en Alcoy, siendo las enfermedades que han ocasionado mayor número de víctimas la difteria y croup, 7, y la viruela 3.

Los nacimientos han ascendido á 22, en Alicante, de ellos 12 varones y 10 hembras legítimos; y á 24 en Alcoy, 11 varones y 13 hembras tambien legítimos.

Correspondencias.

Carta de Madrid.

7 Noviembre. Los periódicos de hoy no se ocupan de otra cosa que del folleto que ha dado á luz con el título *D. Manuel Ruiz Zorrilla*, un tal Miguel Perez, alferoz que ha sido del batallon reserva de Madrid y secretario que fué de la Asociacion republicana militar y conocido por *Sifer* entre los conspiradores, como nombre de guerra.

Cada periódico hace presa de los párrafos del folleto que segun sus opiniones políticas cree mejor reproducir y generalmente al hablar por cuenta propia dirigen duras frases el que espontáneamente se ha prestado á hacer el papel de delator.

Todo el mundo ha procurado leer sobre todos los periódicos *El Porvenir* diario zorrillista, para ver como se espresaba al dar cuenta del indicado impreso, pero ha chasqueado á casi todos, pues advirtiéndole que no habia leído aun el folleto que decian habiase publicado, desde luego lo calificaba de tejido burlo de las mas despreciables caumias, escrito con el intento de desprestigiar al Sr. Zorrilla, vista la idea que del documento daban algunos periódicos de la noche.

No deja de extrañar lo que dice el *Porvenir*. Que no ha podido leerlo advierte y todos los periódicos á quienes no les importa gran cosa el folleto se han apresurado á leerlo y á reproducirlo casi integro la mayor parte. Por lo demás el mencionado periódico añade el final: «Nosotros vamos siempre al terreno que se nos cita.»

Comentándose esta frase hoy en el salon de Conferencias, algunos le daban una interpretacion que acaso resulte cierta, pues estamos acostumbrados á esta clase de acontecimientos, porque demasiado se sabe, por desgracia, que no hay conspiracion en que no entre el elemento militar.

Pues, decíase, que esta frase significa que el *Porvenir* vá á publicar ciertas cartas que comprometen á ciertos generales.

El origen y los antecedentes del folleto de don Miguel Perez que tanto da que hablar en la prensa y tanto y tanto que decir en la política, es asunto curioso segun mis noticias. Parece que ese folleto fué escrito á fines de Agosto é inmediatamente despues de la ruptura del antiguo secretario de la Asociacion Militar Republicana con D. Manuel Ruiz Zorrilla, ruptura que naturalmente atribuye cada uno á una razon especial, diciendo los amigos del Sr. Zorrilla que fué á consecuencia de las exigencias de Perez hácia el asunto de dinero; y afirmado otros que fué por los desprecios y conducta que con los militares afectaba el Sr. Zorrilla. En todo caso el folleto fué el resultado de la alteracion de relaciones entre estas dos personas y su importancia no

¡Ea, seguidme!... ¡A las ruinas del Aguila de piedra! añadió con un aire de autoridad que á todos pareció legitima.

—¡A las ruinas del Aguila de piedra! repitieron los labriegos, siguiendo animosamente á su improvisado caudillo

XVIII.

Las ruinas del Aguila de piedra.

Entretanto, desde que el marqués disparó su pistola hasta el instante en que los exploradores, obedeciendo al doble deseo de vengar á Maclou y de repartirse las tres mil libras, se lanzaron en pos de los fugitivos, habia mediado algun tiempo. Asi es que Saint-Maixent y Lázaro quedaron en extremo sorprendidos cuando al mirar hácia atras despues de algunos minutos de impetuosa carrera, para ver á que distancia se encontraban de sus perseguidores, advirtieron que nadie les seguia. Las luces estaban todas agrupadas en derredor del hombre á quien habia muerto Saint-Maixent.

—¡Calla! exclamó Lázaro. ¿qué hacen esos brutos? ¡Nos sueltan cuando nos tenian casi cogidos! ¡Qué aicornosques! Aprovechémonos de su necedad para tomar aliento.

—¡Antes, por el contrario, corramos sin detencion! replicó el jóven.

—¿Pues, que vamos á hacer?

—Atravesar las ruinas y continuar nuestro camino por el otro lado.

Lázaro lanzó un profundo suspiro.

—Si no juzgas bueno mi plan, añadió el marqués, no te impongo de modo alguno la obligacion de seguirme; quédate ó haz lo que gustes.

—A donde vaya el señor marqués iré yo, repuso el mozo, Si me he permitido exhalar un suspiro es por efecto del cansancio.

—¡Valor, pues, y adelante!

Los dos hombres prosiguieron su marcha y avanzaron por entre los escombros tan rápidamente como se lo permitian los innumerables obstáculos con que tropezaban en la oscuridad, y que los hacian vacilar á cada momento. Llegaron, por fin, al recinto posterior de las ruinas y treparon por entre los mactos sillares de granito que formaban el lienzo de la muralla; pero, en el momento en que creian poder saltar al campo, se detuvieron despavoridos, lanzando un grito de horror.

Al otro lado de aquella muralla, al pié de aquellas piedras, á las cuales se agarraban sus manos convulsas, vieron los dos fugitivos un abismo terrible, vertiginoso, cuyas profundidades se perdian en la oscuridad. Mas lejos se dominaba un vasto horizonte en que las brumas nocturnas, iluminadas por los rayos lunares, producian un

escapó al Sr. Zorrilla que quiso evitar su publicación y apoderarse del manuscrito. Como era natural, se esta rina y de esta ruptura de relaciones tuvo noticia el gobierno y desde entonces pareció que militara de los que se habían negado a tomar parte en la sublevación se acercaron al Sr. Perez y entablaron relaciones que tenían por objeto separarlo del camino que había seguido, y obtener el trofórico folleto. Estos pasos debieron dar resultado, puesto que el Sr. Perez fué a Hondaya y allí estuvo algun tiempo en comunicación, según según se nos dice con algunos oficiales del ejército del Norte que obraban previa autorización de su jefe.

Se añade también que el manifiesto anunciado por el Sr. Ruiz Zorrilla se subordinó a la publicación del folleto del Sr. Perez, como si no quisiera el Sr. Zorrilla referir ciertos hechos mientras no estuviera seguro del silencio de aquel. Pero sea de esto lo que quiera, el hecho es que los amigos de D. Miguel Perez solicitaron que se les permitiera venir a España con un salvo conducto afín de publicar el folleto, petición a la cual ya había accedido el gobierno anterior.

Tales es el origen y la historia de este célebre documento, que como todos los de su clase, responde a rencillas personales, a favor de las cuales la opinión pública llega a formarse una idea exacta de cosas que han permanecido en el misterio en que estaban envueltas. En general la opinión es que aun cuando el folleto ipso iure gran excitación y ruido, lo que de él quedará será más bien un sentimiento de desagravio al ver que con pocos elementos se había preparado una sedición tan considerable, y la falta de energía que hay en todos los resortes de la administración cuando así ha podido llevarse a caso aquella trama.

Parece que el obispo de Santander será trasladado a la diócesis de Cádiz.

Con objeto de cumplimentar a los reyes ha estado hoy en palacio el general Novales.

En breve regresará a esta corte el baron Des-Michels embajador de Francia.

Ha celebrado una detenida conferencia con el ministro de Estado el Sr. Navarro Rodrigo.

Paso ahora al Consejo de ministros que ha presido hoy el rey.

El Sr. Posada Herrera hizo un resumen de las cuestiones pendientes y de la situación actual de la política, ratificando el acuerdo de que deben abrirse de nuevo las Cortes el día 15 de Diciembre.

El ministro de Hacienda dió cuenta de la situación económica y de los medios con que cuenta para afrontar los obstáculos. Cada día se ve mas claro que mejora la situación financiera.

El ministro de Estado manifestó que había recibido un telegrama del emperador de Alemania, quien agradecido a la visita que le hizo el rey de España, ha dispuesto que su hijo venga a devolverle la visita, en vista de que, por su avanzada edad, no puede hacerlo en persona. Parece que ya ha salido de Berlin el baron de Loe jefe del cuarto militar imperial con una carta autógrafa del emperador. El príncipe de Alemania saldrá el día 14 con dirección a Génova, donde esperará a una escuadra de su armada que lo conducirá a Barcelona y desde este punto se dirigirá a Madrid.

También se leyó otro telegrama de Paris anunciando que de hoy a mañana llegará a Madrid una nota del Gobierno francés, dando por terminado el conflicto entre España y Francia.

Han estado a saludar a los reyes esta tarde los gobernadores de Valencia, Albacete, Teruel y otras provincias.

Por fallecimiento del Sr. Alvarez (Don Fernando) será nombrado presidente del tribunal de Cuentas el Sr. Becerra.

Esta mañana ha llegado a Madrid, custodiado por la Guardia civil el célebre cantonal Antofiete Galvez, procedente de Murcia. Como el gobierno no tenía antecedentes de semejante detención, el Gobernador Sr. Aguilera le convidó a almorzar y como es natural hubo explicaciones referentes a la detención. El Sr. Galvez dijo que venia a Madrid por orden del gobernador de Murcia que mandó prenderle.

Este gobernador se ha escudado en el cumplimiento de sus deberes.

El fallecimiento del Sr. D. Fernando Maria Alvarez ha producido honda pena por las virtudes que adornaban al finado.

El Sr. Alvarez nació en la provincia de Burgos, fué subsecretario siendo ministro de Gracia y Justicia el Sr. Arrazola y presidió las Cortes en época

anterior a la restauración y despues de ella. Elegido diputado en las cortes que siguieron a la revolución, renunció el cargo despues de consultar con la reina D.^a Isabel.

Cuando se reunieron los notables en el ministerio de la Guerra el 30 de Diciembre de 1874 para constituir gabinete, rehusó la cartera de Gracia y Justicia por exigir la unidad religiosa y el restablecimiento del concordato. Ha muerto siendo presidente del Tribunal de Cuentas y senador vitalicio.

Descanse en paz.

P. M.

Boletin Religioso.

SANTO DE HOY.—San Andrés Avelino, con sor.

SANTO DE MAÑANA.—El Patrocinio de Nuestra Señora.

D. O. M.

Esta noche al toque de las oraciones, tendrá lugar en la iglesia de San Agustín el rezo por el alma de

Doña Purificación Antoli.

que falleció el 29 del pasado mes.

Se suplica la asistencia.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD y Caja de Ahorros de Alcoy.

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Marzo último. que por no haber sido desempañados ni renovados, corresponde vender a publica subasta con inclusion de las partidas cuya venta se ha solicitado, segun el artículo 34 y siguientes de Reglamento, bajo el tipo de su tasación el día 15 del presente mes a las 2 de la tarde.

Núm.	Relacion	Pts. Cts.
1	Sábana y dos almohadas algodón	2-25
2	Falda lana sábana en corte, enaguas, bata y camisa mujer algodón	9
3	Falda lana y trozo tela algodón.	2-50
4	Pañuelo lana y camisa hombre algodón.	8
5	Cobertor blanco y trozo tela algodón.	4-50
6	Mantilla merino, delantera cama algodón 2 pañuelos lana y otro seda.	4-50
7	Sábana en corte algodón y refajo lana.	6
8	Sábana hilo y otra algodón.	7-50
9	2 sábanas, 2 almohadas, enaguas y delantera cama algodón.	7-50
10	Manta lana y trozo algodón.	4
11	2 almohadas algodón, pañuelos seda y cortinas algodón.	3
12	Vestido lana y pañuelo algodón.	3
13	Cobertor blanco, camisa mujer algodón y sábana hilo.	9-50
14	Enaguas, delantera cama, par medias, 12 pañales, pañuelo algodón y otro seda.	9-50
15	Pañuelo lana, otro seda, camisa mujer, calzoncillos y pañal algodón.	4-50
16	Enaguas, camisa mujer y armilla algodón.	3
17	Pañuelo lana, un metro tela id., calzoncillos y toalla algodón.	4-50
18	Chaqueta paten y trozo tela algodón.	5-50
19	Manta lana.	2-50
20	4 camisas mujer hilo, 6 toallas y par medias algodón.	13
21	4 pañales, bata y toalla algodón.	3
22	Vestido lana y pañuelo algodón.	5
23	Telas colchon, sábana hilo, vestido y pañuelo algodón.	8-50
24	Chaqueta, 2 pantalones paño negro y pañuelo algodón.	6-50
25	2 sábanas hilo y cobertor color, algodón.	24
26	Par botinas becerro y pañuelo lana.	3-50
27	Cobertor blanco, pañuelo algodón y otro seda.	7
28	Vestido lana y pañuelo de seda.	5
29	Corte chaqueta paten y trozo tela algodón.	7
30	Sábanas, 2 almohadas hilo, refajo, 6	

pañuelos algodón y otro lana.	40
31 16 pañuelos, toalla y delantera cama algodón.	8
32 Sábana en corte y toalla algodón.	2-50
33 Cobertor blanco, delantera cama y pañuelo algodón.	8-50
34 Chaqueta, pantalon paten, mantilla seda y pañuelo lana.	9
35 2 sábanas, bata, pañal, 4 pañuelos algodón, otro lana y lazo seda.	9
36 Sábana, calzoncillos, 3 camisas mujer hilo, otras hombre y 2 enaguas algodón.	24
37 Pañuelo Manila y trozo tela algodón.	28
38 Sábana, delantera cama, toalla algodón y 2 almohadas hilo.	9
39 Cobertor color y pañuelo algodón.	4-50
40 Refajo en corte lana y cobertor en corte algodón.	4-50
41 2 trozos puntilla, delantera cama, 2 almohadas algodón y pañuelo seda.	5
42 Sábana, armilla, enaguas algodón y pañuelo seda.	11
43 Sábana, par medias, bata, pañal y faja algodón.	5-50
44 Sábana y 2 calzoncillos algodón.	4-50
45 Camisa mujer y 6 metros tela algodón.	5-50
46 Cobertor blanco y pañuelo algodón.	5-50
47 Capa paño café, pañuelo lana, refajo y enaguas algodón.	15
48 Camisa mujer hilo y 4 metros tela algodón.	5
49 2 pañuelos lana y trozo tela algodón.	12
50 Cobertor blanco, bata algodón, mantilla paño con terciopelo y lazo seda.	10-50
51 Manta y mandil lana.	3-50
52 Sábana en corte y enaguas algodón.	4-50
53 13 toallas, pañal, enaguas, camisa mujer, 4 almohadas algodón, 3 pañuelos seda y espuerta.	22
54 4 metros tela y trozo id. algodón.	2-50
55 Sábana hilo, toalla y pañuelo algodón.	7
56 2 cuchillas y afiladora hierro.	6-50
57 Corte pantalon paten, sábana hilo y pañuelo algodón.	6
58 Vestido algodón y pañuelo Manila.	6
59 Pantalon paten, vestido algodón y pañuelo seda.	8-50
60 Traje paño negro y pañuelo algodón.	12
61 Capa paño café y trozo tela algodón.	12
62 Pañuelo torzal y otro algodón.	4-50
63 Abrigo merino, 2 pañuelos y toalla algodón.	4-50
64 Sábana algodón y pañuelo lana.	2-50
65 Vestido, falda y pañal algodón.	3
66 Corte chaqueta paten y pañuelo algodón.	6-50

(Se continuará.)

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran función para hoy. La comedia en 3 actos, DEL ENEMIGO EL CONSEJO. La pieza en un acto, MADRID ZARAGOZA ALICANTE. La zarzuela en un acto, EL LUCERO DEL ALBA. Entrada 2 rs. A las 7 y media.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS.» Viena, 8. Los periódicos rusos no ocultan el disgusto que les ha producido la presencia de varios oficiales del estado mayor alemán, disfrazados, en diferentes puntos de la frontera de Rusia con objeto de estudiar las fortificaciones considerando feste hecho como un sintoma poco tranquilizador. Paris, 8. Coméntase mucho el hecho de que el ayuntamiento de Paris, donde predominan los elementos radical é intransigente, haya dado de pronto una muestra de cordura desechando la proposición relativa a la milicia nacional. Los que están en interioridades se explican, sin embargo, perfectamente este suceso. Como la Cámara de diputados está a punto de discutir la organización municipal de Paris, la mayoría del ayuntamiento ha creído que con este acto de moderación se captaría la benevolencia de muchos diputados republicanos que están

indecisos acerca de las reformas ó por lo menos parte de ellas, que reclama la municipalidad.

Esto no obstante, en cuanto se en las Cámaras la ley municipal, volverá a suscitarse en el ayuntamiento la cuestión de la milicia nacional, que los intransigentes y radicales consideran necesaria como elemento de resistencia contra los conspiradores realistas.

Los radicales van a aprovechar la cuestión de la ley municipal para dar una nueva batalla al ministerio en la Cámara. Se cree que el debate será largo; necesitan varias sesiones, tal es el número de oradores que se proponen hacer uso de la palabra.

Hasta fines de este mes es probable que no se pueda votar.

La extrema izquierda propónese también atacar duramente el proyecto de represión de las manifestaciones en la vía pública, que considera como un atentado a la libertad de imprenta.

Lisboa, 8.

La prensa comercial ha comenzado a ocuparse seriamente del proyecto relativo a una liga aduana lera hispano-portuguesa diciendo que esto no puede constituir parte de un programa ministerial de un gobierno español, sino solamente una aspiración, pues no basta la iniciativa de España faltando la aceptación de Portugal, donde se juzga por el momento impracticable dicha medida, aparte de las razones políticas, por otras muy importantes de orden económico, pues por mucho tiempo será imposible la uniformidad de los aranceles. Los ambos países a causa de los tratados de comercio que tienen estos con otras naciones.

Esto no obstante se reconoce aquí que la uniformidad de aranceles se irá imponiendo poco a poco, a causa de las facilidades de las comunicaciones y de la necesidad de evitar el contrabando en una estensa línea fiscal de difícil vigilancia.

Berlin, 8.

El príncipe heredero de Alemania hará pronto un viaje a Madrid con objeto de devolver la visita que el rey de España hizo a la corte alemana.

Agencia Mencheta. Madrid 8 Noviembre 78 noche.—Recibido con retraso.

Ha fallecido el presidente del Tribunal de Cuentas del Reino, D. Fernando Alvarez.

Para ocupar su vacante será nombrado el Sr. D. Manuel Becerra.

Se dice que «El Porvenir» órgano del señor Ruiz Zorrilla, hará importantes revelaciones, en vista del folleto que se ha publicado contra este personaje.

Madrid 9 Noviembre (7-45 noche.)

El Consejo de ministros se ha reunido hoy como de costumbre, habiéndose ocupado principalmente de cuestiones de Hacienda.

Parece que el ministro de Ultramar, señor Suarez Inclán tiene el propósito de dejar la cartera, indicándose para sustituirle al señor D. Manuel Becerra.

La escuadra española de instrucción esparrá en el puerto de Barcelona, la llegada de príncipe imperial de Alemania para rendirle los honores debidos.

El ex cantonal Antofiete Galvez Arce ha conferenciado hoy con el señor Morat.

MAQUINAS MOVIDAS POR GAS DE Miguel Escuder-Barcelona CON REAL PRIVILEGIO.

Estas nuevas máquinas, aplicables a toda clase de industrias, vienen a sustituir con ventajas a las de vapor.

En Barcelona, Madrid, Tarragona, Valencia y otras varias poblaciones, hay instaladas un número considerable.

Los hay desde 12 a 8 caballos de fuerza. Para precios y condiciones dirigirse al representante José Magister, Verónica, 12, 2.º Valencia.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y por breza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro-Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Franco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos mesas. Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy.

AVISO.

El depósito de esteras de coque de illa que estaba en la administración de coches de la Sra. Viuda de Llois se ha trasladado a la misma plaza de San Agustín número 8, y se ha recibido ya un completo surtido de varias clases y precios. Alcoy Imp. de EL SERPIS y Mercado, 41 y 42.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

JOSÉ GARCIA SEMPÉR
 Compras de...
ESPACIO PARA UN ANUNCIO.
 1 rs. por día.
 12 » 15 días.
 24 » un mes.
 2 rs.
 24 » respectivamente
 40 » respectivamente

- Almacén de aceite.**
D. Francisco Ghor Varil S. Miguel 40, esquina a la calle Mayor. Venta al por mayor y menor.
- Almacén de petróleo.**
D. Antonio Moya Reig, S. Blas 5. Venta al por mayor y menor.
- Almacén de frutos coloniales.**
D. Ramon Climent, Casablanca esquina a la de la Cordoba.
- Cafes y fondas.**
D. Lorenzo Rigal Plaza S. Agustín, 20.
- Droguerías.**
D. Eduardo Píol, Mercado, 2.
- Farmacias.**
D. Santiago Monllor S. Nicolás 1.
- Gorrería.**
D. Eduardo Martínez, S. Lorenzo 2.
- Lampistería.**
D. Desiderio Margat S. Lorenzo 20, (Tienda de la Campana.)
- Loza y cristal.**
Sr. D. José Martínez, Mercado 18, (La Perla.)
- La Valenciana.**
PRIMITIVA FUMERARIA.
D. Francisco Hurtado, Escuela 18.
- Rejería y depósito de máquinas Singer.**
D. Vicente Garcia, S. Nicolás 4.
- Sastrerías.**
D. Francisco Llobera, S. Lorenzo 4.
- Zapatería.**
D. Francisco Badia, S. Lorenzo 28.

Preios de anun	ci o)))	cc t
m	or lin	

¡¡Maravilloso descubrimiento!!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C.
(ESPECIALISTAS)
 Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.
 El inventor del Obliterador ha obtenido varias Medallas y Diplomas de honor; ha sido nombrado Perfumista de varias casas reales y ha recibido to la clase de autorizaciones de la facultad de Medicina.
 El Obliterador de Leon y Compañia quita todas las manchas y huellas que haya dejado la viruela aun en los casos mas graves.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El empleo del «Obliterador» de Leon y C. es muy sencillo; por medio de una esponja de tres ó cuatro veces por día durante diez minutos, y las huellas de la viruela, por graves que sean, desaparecen gradualmente.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El empleo del «Obliterador» es fácil, seguro y sin ningun inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Sebold afirmando que el «Obliterador» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.
 ¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El «Obliterador» de Leon y C. se vende en frascos á los precios siguientes: Frasco 1-85; 3-75; 6-85; 10; 13-15 y 26-25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.
Depósito central
CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51. Tottenham Court Road, Londre
LEON Y C.---DEPILATOR.
 El «Depilator» de Leon y C. es el único remedio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos ó que afean cualquier parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensación desagradable. Se mezcla en un platito ó taza una pequeña porción del «Depilator» con un poco de agua fria, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos. Una vez practicada esta operacion los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.
 El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4,40 y 6,85 francos.
DEPOSITO CENTRAL = CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51. TOTTENHAM COURT ROAD,
LONDRES. W.
 Dirigir los pedidos hasta nueva disposicion a la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañandolos de su importe en sellos de correo ó en letras á vista sobre Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores á 40 pesetas. Los que excedan de 25 pesetas se envian franco de transporte y de embalaje.
 NOTA. La casa Leon y C. está dispuesta á tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantia para la representacion y consignacion de sus especialidades. Se reciben demandas.

LICOR BREA
Ó ALQUITRAN MÚNERA.
 Yes, catarras pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.
 Nota.—El 18 Abril 1878, ha fundose en Barcelona Mr. Guyry de Paris, le invitamos por la prensa periódica solicitar su licor con el nuestro ante Academ. de Barcelona y Paris y aceptó.—8 rs. fra.—Marca registrada.
 Est. local Múnera.
 Contra todas las enfermedades del estómago.—50 rs. caja.
PILDORAS MARAVILLOSAS
MÚNERA
 Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.
 En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudillers, 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
 comestibles ultramarinos.
 En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen á dicho ramo sin adu teraciones y con economía.
 La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.
San to Tomás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
 DE
JOSE MARTINEZ MIRO
18, Mercado, 18
 Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado artido de géneros de las mejores fabricas del extranjero
 Platos de la Cerámica de Sev. acon estampados de todos colores.—Vajitas completas de todas clases.—Mesetas con diversidad de figuras de mucho gusto.—Jarros de todas clases y tamaños, procedentes de las fabricas del extranjero y de las de pais.—Juegos para café, de porcelana.—Lamparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaños y de muy buen gusto.—Hules de varios dibujos y gubperchas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y cuchillos de diferentes clases.—Estañó y platos de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc de todos los números.—Molinetes tostadores y cafeteras.—Ollas de hierro y de porcelana.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palacanceras, sartenes y palanganas de hierro batido. jeringuillas.—Planchas de vapor y comenes.—Fueles, básculas y asas de kilos de todos tamaños.—Jenias, portiers, fanals para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases y braceros de mucho gusto.—Bujias transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.
 Depósito de petróleo refinado al por mayor y menor.
 Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.
18, Mercado, 18.

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TIRROL Y JULIA
 Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener
 Las astas y pezuñas quimicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos é intensivos que la asa elabora en grande escala y son como siguen:
 Abono azoado marca A á 16 pts. los 50 kil.
 „ misto „ B 14 „
 „ fosfatado „ F 14 „
 „ para viñas „ V 14 „
 Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envase por mercancia, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquí, partida de la Beniata.
 Para encargos y detalles San Lorenzo 48.

JAIME MIRA
 Ordinario de Onil á Alcoy, ha establecido coche entre dichos puntos los lunes, miercoles y sábados de cada semana.
 Horas de salida: de Onil á las tres y media de la mañana. De Alcoy á la una y media de la tarde.
 El despacho de asientos en Alcoy losada de la Vinda.

Alhajas de oro y plata
SERAFIN SEGURA, Comisionista. tiene el gusto de ofrecer á sus numerosos amigos, al comercio y al público en general un completísimo y variado muestrario de alhajas de oro y plata, garantizadas y á precios nunca vistos.
 También tiene la representación de mucha y acreditadas casas de la Nacion y extranjeras, pudiendo ofrecer muestras de los mas escogidos y variados productos, como son, por ejemplo, el insecticida de Apt, infalible contra la oruga y el oídium; pólvora vegetal para barrenos, sin peligro de inflamacion, única en su clase en España y de que tengo la exclusiva representación en la provincia; pisos de papel; juguetes, paquetería, coloniales etc.
 Esta casa tiene tambien la representación exclusiva en esta ciudad, de la acreditada sociedad de informes LA PRECAUCION MERCANTIL, domiciliada en Barcelona.
Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20.—ALCOY.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
 PERIODICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS,
Fundado en 1841.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de Paris; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, mantelias, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crochet encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.
 Entre todas las publicaciones que existen en Europa y dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**, á el gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el mas completo de los periódicos de su clase, es la guia práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al ensenarlas á confeccionar por sí propias sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Nove as, Poemas; Variedades; Cronicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Gerogonímicos, Saltos del caballo, etc.
La Moda Elegante Ilustrada aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varian entre 40 peseta al año y 4 pesetas 25 céntimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.
 Para más detalles, pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administracion de **La Moda Elegante Ilustrada**,
Carretas, 12, principal, Madrid.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.
 En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos mas puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curacion de las enfermedades del pecho, estómago, catarros, hídrepesia, ojos y males secretos. A las señoras que padecen de grietas en los pechos las recomiendo la POMADA contra las mismas cuya curacion es segura en breves dias.
Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.

Interesante
A LOS FABRICANTES DE PAPEL.
 Hay para arrendar una gran fábrica de papel con CINCO LINAS, en muy buenas condiciones y cerca de esta ciudad.
 Dará informes D. José Segura, calle de S. Miguel número 47.

Gimnasio Higiénico.
COLEGIO DE LA CONCEPCION.

Clases.	Horas.	Precio.
Niños.	De 3 á 5 y de 6 á 7 de la tarde.	5 pts.
Clase general.	De 7 y 1/2 á 8 y 1/2.	5 id.
Niñas.	De 5 á 6 de la tarde y de 11 á 12 de la mañana	5 id.

 Clases especiales á precios convenidos.

TRASPASO
 Por ausentarse su dueño a causa de la salud, se traspasa una zapatería, con géneros ó sin ellos, en un punto céntrico de esta ciudad. Darán razon en la administracion de este periódico.
18, Mercado, 18.

El Serpis
 periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—PURA, 5,25 trimestre.—EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.
 Se suscribe en Alcoy en la Administracion, calle del Mercado 11 y 13.—Recibe anuncios y reclamos la Administracion.

A los anunciantes.
 Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.
 Esta no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economia con los de los demas diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts de peseta linea.
 Id. id. tercera id. 13
 Id. id. cuarta id. 5
 A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO dias el 40 por 100 de descuento.
 Cuando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante mas de 30 dias, podrán contratar el espacio con la administracion, siendo convencional el ajuste.

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
 AÑO XXVII.
 Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.
 Esta publicacion es hoy considerada como una de las más completas de su índole que vea la luz en el mundo civilizado.
 Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra época, ofrecen invariablemente las más bellas creaciones de todas las escuelas artística, en admirable consorcio con los escritos de los primeros literatos de España y América, y la reproducción gráfica de cuantos sucesos importantes atraen sobre sí la atencion pública en ambos hemisferios.
 Los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora en los adelantos de la cultura moderna, á la vez que medio de signir, sin que la atencion se fatig e, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.
PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.
 Un año, 40 ptas. 6 meses, 21. 3 meses, 11.
Bases de la publicacion.
 Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 16 páginas, 8 de ellas con selectos grabados, y siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada utilidad lo reclamen, se distribuyen Suplementos, gratis para los Señores Suscritores. Cada año forman sus números dos grandes volúmenes, para los que periódicamente se facilitan los índices y portadas necesarias.
NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores de **La Ilustracion Española y Americana** tendrán el derecho de adquirir para sus familias, con la parte de rebaja, una suscripcion á cualquier de las ediciones de **La Moda Elegante**, periódico de reconocida utilidad para las Señoras y Señoritas, publicado por la misma Empresa.
 La Administracion, Carretas, 12, principal, Madrid, remite prospectos y números de muestra gratis, á las personas que deseen conocer el periódico.